

## EL DÍA

## Siguen los desmentidos

## Otro acusado de matar a Somoza estaba en España el día del hecho

(IPS, UPI, PL y AFP)

MADRID, 25 de septiembre.—Otro de los argentinos "identificados" por la policía paraguaya y acusados por el régimen de ese país de participar en el ajusticiamiento de Anastasio Somoza desmintió el gobierno del general Stroessner.

Jorge Alberto Ruiz, titular del pasaporte para refugiados No. 42/79 expedido por la Dirección General de Seguridad del Estado declaró: "No me he ausentado del territorio español ni de mi trabajo en la fecha en que se produjo la muerte de Somoza". Ruiz se trasladó desde Madrid a Guadalajara donde realizó gestiones de trabajo el día 15 y permaneció desde esa fecha allí como vendedor de libros.

Ruiz aclaró que no conoce Paraguay y que llegó a España en junio de 1978, luego de haber estado preso en Argentina a disposición del Poder Ejecutivo militar, sin causa ni proceso judicial.

Anteayer, otro de los acusados, Guillermo Víctor Thomas, también argentino, desmintió desde Managua, Nicaragua —donde trabaja en telecomunicaciones—, su participación en el hecho, demostrando su inscripción en una universidad, un día antes del atentado.

## BOFETADA EXCESIVAMENTE FUERTE

Hoy, Thomas declaró que "el jefe del régimen de Paraguay practica una política

de devolver un favor por otro a los militares argentinos, que hace poco tiempo secuestraron al dirigente comunista paraguayo Antonio Maidana". Esta denuncia de sido adelantada por intercambio de presos ha sido organizada por diversos organismos humanitarios.

A su vez, el jefe de la organización argentina Montoneros desmintió la vinculación de su movimiento en el hecho, señalando que "no tiene el honor de rubricar el acto de justicia que significó la muerte de Somoza. Firmenich señaló que "a pesar de que por regla de conducta, el peronismo montonero no realiza acciones militares fuera de Argentina, el ajusticiamiento en Paraguay del genocida Somoza bien hubiera valido la pena como excepción que confirmase la regla".

Por otra parte, el matutino conservador de Buenos Aires, La Nación, calificó el hecho en un editorial como "una bofetada excesivamente fuerte en el rostro" del dictador Stroessner y destaca el "resquebrajamiento —por corrupción o por lo que fuere— en algún nivel, de su régimen".

Mientras, en Asunción prosiguen los operativos policiales sin resultado eviden-

te algo, al tiempo que el gobierno guarda silencio sobre el nombre y número de detenidos.

## UNO MAS UNO

## Según la policía No salió de Paraguay el comando

ASUNCION, 26 de septiembre (AFP, ANN y AP).— A pesar de los desmentidos formulados por tres de los acusados de participar en el atentado mortal contra Anastasio Somoza, la policía de Paraguay insistió hoy en asegurar que los integrantes del comando "no salieron del país".

Mientras tanto el canciller nicaraguense Miguel D'Escoto culpabilizó a "funcionarios irresponsables del gobierno de Asunción" por las declaraciones que involucraban a Nicaragua en la muerte de Somoza. Sin duda, sostuvo el ministro de Relaciones Exteriores, estas declaraciones han sido estimuladas por el júbilo que despertó en el país centroamericano la desaparición del ex dictador.

Proseguían en tanto en esta capital las investigaciones sobre el caso, sin que se informara de novedad alguna.

Anoche la policía identificó a otro de los presuntos participantes en el atentado como Daniel Oscar Racconto, integrante del argentino ERP.

Finalmente, un comunicado del Ministerio del Interior de Argentina recomendó a la población que no viaje a Paraguay "en lo inmediato", para evitar las molestias "derivadas de los controles" que realizan las autoridades.

## UNO MAS UNO

## Paraguay Nada positivo arrojan las investigaciones

ASUNCION, 25 de septiembre (AFP, AP, DPA, IPS y UPI).— A más de una semana del atentado mortal contra el ex dictador Anastasio Somoza, ningún resultado han tenido las investigaciones para detener a los responsables, mientras en Madrid, un tercer sujeto involucrado, de acuerdo con el régimen de Asunción, aseguró que el día 17 se encontraba en España.

Jorge Alberto Ruiz manifestó que el día 16 de septiembre se encontraba en Madrid y que al día siguiente viajó a la ciudad española de Guadalajara, donde tramitó permisos ante la municipalidad y la policía locales para la venta de libros en la vía pública. Tras afirmar que nunca estuvo en Paraguay, Ruiz estimó que "los servicios secretos argentinos estuvieron involucrados en esta falsa identificación".

Anteayer otros dos involucrados por la policía paraguaya, Guillermo Thomas y Oscar Lewinger, desmintieron tales acusaciones desde Nicaragua y Costa Rica respectivamente.

Thomas, quien hoy manifestó ser integrante de la organización de izquierda peronista Frente Revolucionario 17 de Octubre, declaró que el régimen de Stroessner practica una política de "devolver un favor por otro" a los militares argentinos, que hace un mes secuestraron en Buenos Aires al secretario general del Partido Comunista Paraguayo, Antonio Maidana, y a otros militantes comunistas.